

Höchstwertung im US NCAP Sicherheitsprogramm

ERNEUT FÜNF STERNE FÜR DEN MAZDA 6

- **Bestwertung auch in Europa, Japan und Australien**
- **Hohe passive Sicherheit dank SKYACTIV Technologien**
- **i-ACTIVSENSE Assistenzsysteme unterstützen den Fahrer**

Leverkusen, 10. März 2014: Der Mazda6 gehört nun ganz offiziell zu den sichersten Fahrzeugen der Welt. Nach den Höchstwertungen in Europa, Japan und Australien erzielte das Mittelklasse-Modell jetzt auch im US NCAP Sicherheitstest die Maximalwertung.

Bereits im vergangenen September wurde der Mazda6 der neuen Generation im europäischen Sicherheitsprogramm Euro NCAP mit fünf Sternen ausgezeichnet, ehe zwei Monate später das japanische Pendant JNCAP ebenfalls die Maximalwertung verlieh. Fünf Sterne gab es im November auch von der australischen Organisation ANCAP für alle in Australien und Neuseeland verfügbaren Modellvarianten. Im Dezember folgte die Höchstwertung Top Safety Pick+, die von der US-Organisation IIHS (Insurance Institute for Highway Safety) vergeben wird.

Das vor rund einem Jahr in Europa eingeführte Mazda Flaggschiff ist mit allen neuen SKYACTIV Technologien ausgerüstet, die der als Limousine und Kombi verfügbaren Mittelklasse-Baureihe nicht nur ein exzellentes Sicherheitsniveau verleihen, sondern auch herausragende Verbrauchswerte und Umwelteigenschaften sowie ein hohes Maß an Fahrdynamik. Zudem zeichnet sich der Mazda6 durch hohe Restwerte und geringe Unterhaltskosten aus.

Wie alle Fahrzeuge der neuen Generation folgt der Mazda6 der proaktiven Sicherheitsphilosophie von Mazda. Deren Ziel ist es, das Unfallrisiko auf ein Minimum zu reduzieren und den Fahrer bestmöglich zu unterstützen. Das hohe passive Sicherheitsniveau wird durch die SKYACTIV-Karosserie gewährleistet, die über einen hohen Anteil ultrahochfester Stähle und weitere Innovationen zur optimalen Absorption der Aufprallenergie verfügt. Zudem ist der Mazda6 mit den neuen i-ACTIVSENSE Fahrerassistenzsystemen ausgerüstet, die von diesem Jahr an in die Sicherheitsbewertung von Euro NCAP einfließen.

Alle Mazda Modelle der neuen Generation – Mazda6, Mazda3 und Mazda CX-5 – haben damit nun bei Euro NCAP die Höchstwertung von fünf Sternen erzielt. Wie der japanische Automobilhersteller an der weiteren Steigerung des Sicherheitsniveaus arbeitet, zeigen Projekte wie das ASV-5 (Advanced Safety Vehicle). Dieser speziell ausgestattete Mazda6 kann beispielsweise mit Straßenbahnen kommunizieren, um Kollisionen zu vermeiden. Das Fahrzeug wird derzeit auf öffentlichen Straßen in Japan getestet.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Supervisor
Produkt- und Unternehmenskommunikation
Tel.: 02173.943.303
E-mail: klindel@mazda.de